Monsieur Jean Francois Larraud 50 Rue des Fleurs 87160 Arnac la Poste

20.03.2018

Monsieur le Commissaire Enqueteur

Je tiens a donner mon avis sur ce projet D aerogenerateur qui n a que pour effet que de vendre notre territoire a des promoteurs qui se moque completement d ecologie ce n est qu une affaire d argent.

Le non respect des habitants qui sont a 500 metres et plus des machines de 182 metres de haut alors que des pays eloignes les aerogenerateurs de 10 fois leur hauteur de toute habitation. Que veut on faire de ce pays et son patrimoine historique tout on portant atteinte a l equilibre biologique de la nature.

Voila pourquoi je suis contre le projet de Gassouilles et de tout les autres projets des eoiliennes en general.

Cordialement Mr Jean Francois Larraud